

Ofrecen vasectomía sin bisturí

Escrito por comunicado

Sábado 27 de Octubre de 2012 22:57

Hermosillo, 27 de octubre 2012.- A casi un año de haber comenzado a funcionar la Clínica del Varón de la Secretaría de la Salud, ya son 286 procedimientos de Vasectomía sin bisturí los que se han practicado.

Desde su creación han sido 51 detecciones de cáncer de próstata las que se han realizado, 48 de las cuales resultaron negativas y tres positivas. De igual manera han sido cinco casos de violencia intrafamiliar los que se tiene registrados y que han sido canalizados a las unidades de Salud Mental.

El Secretario de Salud en Sonora, José Jesús Bernardo Campillo García, dijo que el objetivo de esta unidad es incrementar la atención integral de los hombres en un espacio destinado sólo para varones que reúna las características de privacidad y confianza necesarias.

En la clínica se cuenta con un consultorio de orientación y consejería, quirófano y consultorio de urología. Se brindan los servicios de detección oportuna de cáncer de próstata, disfunción eréctil, eyaculación precoz, diagnóstico de displasias y lesiones de VPH en varón.

El Subsecretario de Salud en Sonora, Gustavo López Caballero, comentó que también se brinda atención y consejería sobre enfermedades de transmisión sexual, así como orientación en los casos de violencia intrafamiliar. Se ofrecen servicios de planificación familiar, atención de enfermedades urinarias, entre otros.

“Una de las principales motivaciones de las autoridades de salud para la instalación de la Clínica del Varón en el Estado, fue la detección y tratamiento oportuno del cáncer de próstata, ya que este padecimiento se encuentra dentro de las 12 primeras causas de muerte entre la población masculina”, agregó.

La Clínica del Varón se encuentra ubicada dentro del Centro Avanzado de Atención Primaria a la Salud, CAAPS, donde desde hace 17 años se practica la vasectomía, sin embargo, este procedimiento ha ido evolucionando hasta conseguir la que ahora se practica que es Vasectomía sin Bisturí.

Ofrecen vasectomía sin bisturí

Escrito por comunicado

Sábado 27 de Octubre de 2012 22:57
